



Mathilde Freifrau von Pitner geb. Sandrini, Karl Freiherr von Pitner, Sektionschef, Siegfried Freiherr von Pitner, k. u. k. Konsul und k. u. k. Korvetten-Kapitän a. D., Magda Freifrau von Pitner geb. Freiin Lipthay von Kisfalud, Elsa Freifrau von Pitner geb. Prinzessin zu Hohenlohe-Waldenburg-Schillingsfürst, Gisela, Max, Marie-Therese, Maria-Dorothea, Ferdinand und Siegfried Freiherren und Freiinnen von Pitner geben hiemit geziemende Nachricht von dem Hinscheiden ihres innigstgeliebten Gatten, bzw. Vaters, Schwiegervaters und Großvaters, Sr. Excellenz des hochwohlgebornen Herrn

Maximilian Freiherrn von Pitner,

Sr. k. u. k. Apostolischen Majestät wirklichen Geheimen Rates, k. u. k. Admirals d. R.,

Großkreuzes des Franz-Josef-Ordens, Ritters des Ordens der Eisernen Krone II. Klasse, Ritters des Leopold-Ordens mit der K. D., Besthers der Militär-Verdienstmedaille, der Kriegsmedaille, des Militär-Dienstzeichens I. Klasse, der goldenen Jubiläums-Gedenkmedaille für die bewaffnete Macht, der Gedenkmedaille an 1864, der Päpstl. Medaille 1849,

Kommandeurs des mexikanischen Guadeloupe-Ordens, Besthers der mexikanischen Militär-Verdienstmedaille, Großkreuzes des preuß. Kronen-Ordens, des russischen Annen-Ordens, des Ordens der Krone von Rumänien, Kommandeurs des preuß. Roten-Adler-Ordens m. d. St., des griechischen Erlöser-Ordens m. d. St., des samesischen Kronen-Ordens m. d. St., des osmanischen Medschidiye-Ordens m. d. St., des montenegr. Danilo-Ordens m. d. St., Kommandeurs des russischen Annen-Ordens mit Krone und Schwertern, des italienischen Mauritius- und Lazarus-Ordens, Offiziers der franz. Ehrenlegion,

welcher am 21. Oktober um 1/5 Uhr morgens nach Empfang der heiligen Sterbesakramente im 78. Lebensjahre nach langem schweren Leiden selig im Herrn entschlafen ist.

Die sterbliche Hülle des teuren Verbliebenen wird Montag, den 23. d. M., um 1/3 Uhr nachmittags im Sterbehause, Schillerstraße Nr. 19, eingesegnet und zur Beisehung in der Familiengruft nach dem St.-Leonhard-Friedhofe überführt werden.

Die heiligen Seelenmessen werden Dienstag, den 24. d. M., um 9 Uhr vormittags in der Pfarrkirche zum Heiligsten Herzen Jesu gelesen.

Graz, am 21. Oktober 1911.

Städtische Bestattungs-Anstalt Graz.

K. k. Universitäts-Buchdruckerei „Stryia“ in Graz.